



La U sigue sin convencer: empate sin goles ante Palestino y cierre marcado por el VAR

Description

Universidad de Chile continúa sin encontrar regularidad en el arranque de la Liga de Primera 2026. El equipo dirigido por Paqui Meneghini igualó 0-0 frente a Palestino en el Estadio Municipal de La Cisterna, en un duelo correspondiente a la tercera fecha del campeonato.

El encuentro fue equilibrado y de pocas luces, aunque tuvo un desenlace cargado de tensión. Cuando el partido expiraba, en el tercer minuto de descuento, Charles Aránguiz aprovechó un error del arquero Sebastián Pérez tras un tiro libre y enviaba el balón al fondo de la red, desatando el festejo azul.

Sin embargo, la celebración duró poco. El VAR intervino y el juez del compromiso fue llamado a revisar una mano previa de Matías Zaldivia en la jugada que originó la acción ofensiva. Tras la revisión, el tanto fue invalidado, dejando el marcador definitivamente en blanco y evitando lo que parecía un triunfo agónico para los visitantes.

Durante el trámite, ambos equipos tuvieron aproximaciones que pudieron cambiar la historia. A los 15 minutos, Sebastián Gallegos probó desde mitad de cancha y obligó a una rápida reacción de Gabriel Castellón, quien evitó la sorpresa. Más tarde, Sebastián Pérez respondió con una atajada clave ante Juan Martín Lucero, tras una buena acción por banda de Lucas Assadi, uno de los más activos en el ataque universitario.

El empate mantiene a ambos elencos en una posición incómoda en la tabla. Palestino, al igual que la U, suma un rendimiento irregular en estas primeras jornadas y se ubica en la parte baja de la clasificación.

En la próxima fecha, Universidad de Chile será local ante Deportes Limache el domingo 22 de febrero, mientras que Palestino visitará a Huachipato el sábado 21, con la misión de comenzar a escalar posiciones.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026